



CORTES GENERALES
**DIARIO DE SESIONES DEL
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

COMISIONES

Año 2022

XIV LEGISLATURA

Núm. 726

Pág. 1

DEFENSA

**PRESIDENCIA DE LA EXCMA. SRA. D.^a MARÍA DEL PILAR
RODRÍGUEZ GÓMEZ, VICEPRESIDENTA PRIMERA**

Sesión núm. 27

celebrada el jueves 30 de junio de 2022

Página

ORDEN DEL DÍA:

Elección de vacantes en la Mesa de la Comisión.

— Elección de la Presidencia de la Comisión. (Número de expediente 041/000015) 2

DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Núm. 726

30 de junio de 2022

Pág. 2

Se abre la sesión a las seis y veinticinco minutos de la tarde.

La señora **VICEPRESIDENTA** (Rodríguez Gómez): Buenas tardes.

Se abre la sesión con un único punto en el orden del día, la elección de la Presidencia de la Comisión. El Reglamento señala en su artículo 87 que la elección se realizará mediante votación secreta por papeleta. No obstante, habiéndose presentado la candidatura de don José Ignacio Echániz Salgado, si ningún miembro de la Comisión manifiesta su oposición, se propone su nombramiento por asentimiento. **(El señor Rosety Fernández de Castro: Señora presidente, hay una candidatura más, Agustín Rosety).**

Tomamos nota. Entonces, el señor letrado irá llamando a los miembros de la Comisión.

Por el señor letrado se procede al llamamiento de las señoras y los señores diputados, quienes van depositando su papeleta en la urna.

Terminada la votación y verificado el escrutinio, dijo

La señora **VICEPRESIDENTA** (Rodríguez Gómez): El resultado de la votación ha sido el siguiente: votos emitidos, 31; a favor de don José Ignacio Echániz Salgado, 18; a favor de don Agustín Rosety Fernández de Castro, 5; en blanco, 8. Al no haberse alcanzado la mayoría absoluta de 19 votos, habrá que volver a votar y resultará elegido el candidato que obtenga mayoría simple.

Por el señor letrado se procede de nuevo al llamamiento de las señoras y los señores diputados, quienes van depositando su papeleta en la urna.

Terminada la votación y verificado el escrutinio, dijo

La señora **VICEPRESIDENTA** (Rodríguez Gómez): Terminada la votación, el resultado queda de la siguiente manera: votos a favor del señor Echániz, 23; votos a favor del señor Rosety, 5, y votos en blanco, 4. Por lo tanto, queda proclamado presidente de la Comisión el señor José Ignacio Echániz Salgado. **(Aplausos).**

Antes de que el nuevo presidente de la Mesa se sienta aquí, me gustaría dirigir unas palabras a José Antonio Bermúdez de Castro. Ha sido poco el tiempo que he podido compartir contigo en esta Comisión, pero, entendiéndola como una Comisión de política de Estado, quiero decirte que agradecemos tu talante templado y mediador para poder llevarla a cabo. Te deseamos lo mejor, José Antonio.

Gracias. **(Aplausos).**

Señor Echániz, ocupe su lugar en la Mesa. **(Así lo hace el nuevo miembro de la Mesa).**

El señor **PRESIDENTE** (Echániz Salgado): Muy buenas tardes a todos.

Después de un intenso Pleno de casi diez horas, no quisiera dejar de dar en este momento tres mensajes. En primer lugar, quiero trasladar un mensaje de agradecimiento por la confianza depositada en mí para presidir esta relevante Comisión que, como ha dicho la vicepresidenta, es una Comisión de Estado. Es un gran honor para quien ha servido a esta Cámara muchos años, para quien ha tenido la oportunidad de servir a España como oficial de operaciones especiales y para quien ha servido a este Parlamento como presidente de la Comisión de Paz y Seguridad Internacional en la Unión Interparlamentaria, presidiendo la Comisión en la que se involucran todos los parlamentarios del mundo en buscar la paz y la seguridad.

En segundo lugar, quiero dar un mensaje de agradecimiento a la persona —también lo ha dicho la vicepresidenta— que ha presidido esta Comisión a lo largo de estos últimos años, una persona extraordinaria desde el punto de vista personal —tengo la fortuna de contar con su amistad desde hace muchos años— y también desde el punto de vista político y profesional. Su moderación, su talante y sus capacidades son extraordinarias para moderar el debate político y es menester y de obligado cumplimiento reconocérselo hoy. Quiero que hoy conste en el *Diario de Sesiones*, al igual que ha hecho la vicepresidenta, el enorme agradecimiento de esta Comisión por su trabajo y por su magnífica labor. Sencillamente, me conformaría con que mi labor al frente de esta Comisión estuviera a la altura de su trabajo.

En tercer lugar, me pongo a disposición de todos ustedes para que los trabajos de esta Comisión continúen siendo útiles y fructíferos para España, porque las democracias fuertes precisan de parlamentos fuertes.

Sin otro asunto que tratar, se levanta la sesión. **(Aplausos).**

Eran las siete de la tarde.